

令和3年4月12日

保護者・生徒 各位

東日本国際大学附属昌平中学・高等学校
校長 唐木 義則

新型コロナウイルス感染症クラスター発生に関連した人権への配慮について

春暖の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てをいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、本校系列の東日本国際大学内で新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生し、皆さまには多大なるご心配をお掛けしております。誠に申し訳ございませんでした。同時に本校生徒が外部からの誹謗中傷行為を受けたという事象も起きてしまっているという報告を受け、胸を締め付けられる思いでおります。重ね重ねになりますが、本当に申し訳ございませんでした。

つきましては、以前に増して新型コロナウイルス感染対策に尽力してまいりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。また、万一誹謗中傷などの被害を受けた際には、学校にご一報いただくとともに、福島県の「新型コロナウイルス感染症に関する誹謗中傷被害の相談窓口」もご利用いただけますので、お知らせいたします。

なお、皆さまのご理解とご協力により、現時点（4月12日現在）まで、本校で新型コロナウイルス感染症への罹患者は出ておりません。引き続き、いっそう気を引き締めて感染予防に努めてまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

福島県新型コロナウイルス感染症に関する誹謗中傷被害の相談窓口

電話 024-521-8647（平日9時00分から17時00分まで）